



Handlungsplan und Hygienekonzept der Académie de Danse

Stand 30.08.2021

Für ein Unterrichtsangebot ab dem 02.09.2021 gelten in den Räumen der Académie de Danse folgende Vorgehensweisen:

Distanzregeln:

- Der Eingang erfolgt über das Treppenhaus der Nr. 7; der Ausgang über Nr. 7a; so erfolgen weniger Begegnungen.
- Die Umkleiden können unter Beachtung der maximalen Personenanzahl pro Umkleide genutzt werden.
- Es wird auf taktile Korrekturen verzichtet (ohne Körperkontakt).

Hygieneregeln:

- Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes in den Räumen der Académie (außer den Tanzräumen) ist notwendig.
- Masken während des Unterrichts sind für die Schülerinnen und Schüler nicht erforderlich, AUSNAHME: Eltern, die beim Probeunterricht zuschauen.
- Beim Betreten des Unterrichtsraums, besser beim Betreten der Schulräume sind die Hände zu desinfizieren; 2 Spender befinden sich im Flur bzw. an der Tür zum Saal
- Zwischen den Kursen werden die Ballettstangen desinfiziert sowie die Räume gelüftet; dieses gilt ebenso für die Umkleiden und Sanitäranlagen.
- Bei den Toiletten sowie den Türklinken gilt erhöhte Sauberkeit.
- Es werden keine Matten, Tanztücher, Therabänder etc. der Académie verwendet (nur eigene, mitgebrachte Utensilien).

Sonstige Regeln:

- Einchecken per LUCA App
- Ab Warnstufe 1 gilt die 3G – Regel.
- Die Schüler*innen kommen frühestens 10 Min vor Unterrichtsbeginn.
- Kinder bis 8 Jahre dürfen von einer Begleitperson bis in die Schulräume gebracht werden.